

REFLEXIONES SOBRE EL CIERRE DE LA CAMPAÑA DEFUND HATE



La campaña Defund Hate se lanzó en el 2017 para abogar por la desinversión en el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) y el Servicio de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP).

La campaña Defund Hate se lanzó en el 2017 para abogar por la desinversión en el Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE) y el Servicio de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP). Frente a la administración de Trump, recién elegida y vehementemente anti inmigrante, que ahora dirige estas agencias de aplicación de la ley con presupuestos ya masivamente inflados, el movimiento de justicia para los inmigrantes necesitaba un vehículo convincente para obstruir el daño anticipado y la expansión de la aplicación punitiva contra nuestras comunidades. La financiación de la agencia, que se delibera anualmente y se aumenta constantemente para ICE y CBP, surgió como una clara táctica de apertura. En el transcurso de seis años, 74 organizaciones que representaban a comunidades de inmigrantes directamente afectadas, líderes religiosos y defensores de los derechos civiles y de los inmigrantes se formaron parte de la campaña y trabajaron en coalición para desmitificar el proceso de asignaciones federales con el fin de reducir la financiación gubernamental anual para la aplicación de las leyes de inmigración.



A través de la presión legislativa, la movilización de base y la labor de comunicación, Defund Hate puso de manifiesto un patrón de recursos cada vez mayores para ICE y CBP, articulando los graves daños del enfoque centrado en la aplicación de la ley del gobierno a la migración y desafiando a los funcionarios electos por aprobar el aumento de la financiación año tras año. La campaña alteró el estatus quo del gasto federal en aplicación de la ley y modificó la forma en que el movimiento por la justicia de los inmigrantes abordaba la aplicación de la ley. Ahora que la campaña llega a su fin, reflexionamos sobre sus importantes logros, sus enseñanzas constructivas y las puertas que ha abierto para el futuro del movimiento.

74

Organizaciones

6 AÑOS

Término de campaña



ASPECTOS DESTACADOS DE LA CAMPAÑA: TRANSFORMAR LA JUSTICIA DE LES INMIGRANTES

DEFENDIENDO NUESTRAS COMUNIDADES

Defund Hate comenzó como una táctica defensiva y desde entonces ha desempeñado un papel significativo en la mitigación de los daños contra las comunidades inmigrantes y las personas que buscan asilo. Desde su lanzamiento, la campaña ha logrado bloquear aproximadamente 15 mil millones de dólares en fondos solicitados para ICE y CBP. Sabemos que esa financiación se habría utilizado para perseguir, encarcelar y deportar a más de nuestros seres queridos inmigrantes y militarizar aún más las comunidades fronterizas, y hemos sido capaces de articular eficazmente ese impacto para movilizar a la gente contra los fondos propuestos. Defund Hate creó las condiciones para que las comunidades directamente afectadas se centraran en el trabajo de campaña. Sus historias y sus esfuerzos fueron fundamentales para luchar contra estas agencias que amenazan su seguridad y su libertad, e hicieron que la campaña fuera más fuerte y clara en su visión.

POPULARIZANDO LAS TÁCTICAS ABOLICIONISTAS

Defund Hate politizó el proceso de asignación de fondos de una forma radical. Proporcionó un vehículo práctico para que los cargos electos y las organizaciones de todo el espectro político adoptaran una postura firme y unificada contra la agenda antiinmigración del gobierno, popularizando al mismo tiempo una táctica inherentemente abolicionista: la exigencia de desfinanciación. [Tras años de marcos]* que cambiaban la ayuda afirmativa por una mayor aplicación de la ley, la campaña introdujo con éxito un enfoque de principios diferente que daba prioridad a la reducción de los recursos y el poder de los organismos encargados de hacer cumplir la ley. Fue fundamental para lograr una comprensión política compartida de los perjuicios causados por las compensaciones y la necesidad de la desinversión para lograr nuestros objetivos colectivos de un sistema de inmigración justo y acogedor.

CONSTRUYENDO NUESTRO MOVIMIENTO

La campaña desempeñó un papel importante en el desarrollo y crecimiento del movimiento. Tras años de investigación y defensa, los colaboradores desarrollaron amplios conocimientos sobre el proceso presupuestario y de apropiaciones.

En los últimos años, la campaña ha liderado a los grupos de inmigración en el desarrollo de marcos interseccionales, en particular a través de programas de educación política que relacionan la aplicación de las leyes de inmigración con cuestiones de militarismo y vigilancia policial en un sentido más amplio. Defund Hate creó un entorno de confianza para que las organizaciones aprendieran colectivamente y establecieran vínculos que durarán.

\$15 MIL MILLONES

15 mil millones de dólares en fondos solicitados para ICE y CBP.

CONSTRUYENDO NUESTRO MOVIMIENTO

La campaña desempeñó un papel importante en el desarrollo y crecimiento del movimiento. Tras años de investigación y defensa, los colaboradores desarrollaron amplios conocimientos sobre el proceso presupuestario y de apropiaciones. En los últimos años, la campaña ha liderado a los grupos de inmigración en el desarrollo de marcos interseccionales, en particular a través de programas de educación política que relacionan la aplicación de las leyes de inmigración con cuestiones de militarismo y vigilancia policial en un sentido más amplio. Defund Hate creó un entorno de confianza para que las organizaciones aprendieran colectivamente y establecieran vínculos que durarán.



- * **Superar nuestra separación de esfuerzos** - Necesitamos estrategias integrales, basadas en nuestras bases y profundamente coordinadas entre las prioridades en inmigración. El aislamiento de la organización sobre el terreno y de la labor de defensa legislativa que a menudo afecta a la estrategia del movimiento inhibe la creación del impulso de base necesario para presionar a los funcionarios para que actúen realmente. Al mismo tiempo, las distintas prioridades de los grupos de inmigración, sin una coordinación intencionada, también han contribuido a la dilución de nuestro mensaje. Los funcionarios electos necesitan tanto conocer nuestras demandas como percibir un amplio frente colectivo dispuesto a hacerles responsables de esas demandas.



* **Ampliando nuestra mirada**- Si bien fue sencillo criticar la retórica abiertamente racista y de odio de la administración Trump, el mismo marco de "odio" perdió potencia bajo la administración Biden, incluso cuando llevó a cabo políticas similares. El estrecho enfoque de la campaña, aunque en un principio ayudó a conseguir un apoyo más amplio, en última instancia limitó su capacidad para movilizarse en torno a momentos cruciales y llevar a cabo esfuerzos de solidaridad más amplios. Los marcos convincentes e interseccionales que abordan la totalidad de las experiencias de las personas son esenciales para llegar a nuestra base y construir movimientos fuertes.

* **Construyendo a largo plazo** - Nuestro movimiento a menudo tiene que estar en la defensiva, y Defund Hate estaba ciertamente preparado para hacer ese trabajo. El trabajo de la campaña estaba casi totalmente ligado al (a menudo impredecible) calendario de asignaciones del Congreso, lo que dejaba poco espacio para esfuerzos a más largo plazo que pudieran ayudar a sentar las bases de nuestra visión final. Especialmente en este grave momento en el que muchos deben priorizar los recursos para las necesidades de emergencia a corto plazo, reconocemos la importancia de asumir la construcción de iniciativas resistentes a largo plazo que puedan tener un impacto más allá de cualquier administración.

EL CAMINO POR RECORRER EN LA LUCHA CONTRA LA APLICACIÓN DE LAS LEYES DE INMIGRACIÓN

Tras reflexionar mucho sobre la mejor manera de posicionar nuestro movimiento para responder a estos nuevos retos, los dirigentes de la coalición, United We Dream y Detention Watch Network, y sus colaboradores decidieron poner fin a la campaña Defund Hate en 2024.

Gestionar el ciclo de vida de las campañas, desde su inicio hasta su conclusión, es importante para la vitalidad del movimiento. Esto incluye saber cuándo poner en marcha nuevas iniciativas y cuándo concluir las existentes para dejar espacio a nuevas oportunidades. Este enfoque es crucial para aprender, evaluar los resultados y crear un espacio para la innovación y el crecimiento dentro del movimiento.

Creemos que nuestro movimiento necesita nuevas estructuras capaces de responder al momento actual. Queremos aprovechar la innovación con los aprendizajes de Defund Hate para crear vehículos de construcción de poder que hagan crecer orgánicamente el apoyo a un marco de desinversión contra la imposición a largo plazo. Esto significa fomentar un movimiento más inclusivo que aborde de forma integral las necesidades de todos los miembros de la comunidad y hacer crecer una base unificada que pueda responder de forma eficaz a los cambios de las mareas políticas.

Detention Watch Network y United We Dream mantienen su compromiso de luchar por unas comunidades sanas y seguras que puedan prosperar sin la amenaza de ICE y CBP. Invitamos a nuestros amigos en esta lucha a aprender y crecer con nosotros durante este momento crucial hacia nuevos horizontes prometedores.

RECURSOS



Visite Defundhatecampaign.org para obtener recursos y obtener más información sobre el proceso de presupuesto y asignaciones.

DEFUNDHATENOW.ORG



**DEFUND
HATE**